

はじめまして、静岡県インテリアプランナー協会に入って、8年目に入るの、顔だけは、見かけたことのある方が殆どだと、思いますが、名前と、顔はなかなか一致しないものです。改めて井上拓弥と申します。今回初めて会長と言う大役が回ってきてしまいました。いつもふらふら、にここに、していた私ですが、改めて会長と言う立場を考えると、まじめに行くしかないなと思っております。こんな会長ですが、これから2年間、静岡県インテリアプランナー協会のために頑張るつもりですので、よろしくお願い致します。今後方針として、まだまだ知名度の低いインテリアプランナーをどのようにしたら認知してもらえるかと言う、考えから始まりました。それには、マスコミ等にインテリアプランナーの活動記事を多く取り上げていただき、さらに一般の人たちの認知をたかめるには、どんな方法があるかを検討いたしました。住宅や店舗等の空間を公募し、プランナーによるビフォー・アフターを、企画しようと考えています。その際、製作過程から完成までをマスメディアを通じて、一般の方々にアピールして行きたいと思っています。企画実行の為には、会員皆様からの御協力が不可欠ですので、宜しくお願い申し上げます。

また、本年度の役員を簡単に紹介いたしますと、副会長に何時も物静かで、人望の厚い、針谷さんと北原さんに、事務局長には本来会長の器の石川さんに、JIPA 担当にはいつも笑顔の東條さんに、IPEC 担当には前会長の黒田さんに 各委員長は、まじめが服着ているような山田さんに事業委員長を、いつもビールのお代りくださあ〜いがびたりの大場さんに情報委員長を、毎回遠方から委員会参加して頂く、次期会長？の齊藤さんに会員委員長を、最後にまじめな顔で楽しい企画をする小林さんに交流委員長を、お願いしています。全員個性の強い方々と、協力し合いながら頑張りますので、2年間宜しくお願いいたします。



■後列左より

小林交流委員長、山田事業委員長、斎藤会員委員長、大場情報委員長、東條 JIPA 担当理事、海野監事

■前列左より

北原副会長、黒田 IPEC 担当理事、井上拓弥会長、川口顧問、針谷副会長、石川事務局長